



## **Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- “Ha habido un reclamo histórico por mejorar, sin duda, las instituciones electorales, no solamente eso, porque ciertas figuras, los eternos plurinominales no se pongan en las listas, que por lo menos vayan a tierra, para ver si tiene el respaldo popular. El caso es que tengamos una representación que sí camine, que sí vaya a territorio, que sí haga campaña, que responda a los intereses de la gente, del partido que sea. Nosotros sí pensamos que los partidos políticos tienen un presupuesto muy grande, que podría ser reducido y que esa reducción presupuestal puede sin duda, tener un impacto positivo en otras áreas prioritarias para la gente”.

[https://drive.google.com/file/d/1NNr\\_rjm87812fbDnBE1Whxxa-bTTWSo-/view](https://drive.google.com/file/d/1NNr_rjm87812fbDnBE1Whxxa-bTTWSo-/view)